

*«Das Schönste,  
was ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die  
an ihn denken».*

Zürich, 26. Januar 2021

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

# **Madeleine Ihle**

08. April 1946 – 23. Januar 2021

Madeleine wohnte und arbeitete während knapp 40 Jahren in der Stiftung Altried. Ihr humorvolles und lebensfrohes Wesen und ihre Herzlichkeit werden uns sehr fehlen.

Wir hoffen, zu einem späteren Zeitpunkt im Rahmen einer Gedenkfeier in der Stiftung Altried von Madeleine Abschied nehmen zu können.

Die Bewohnerinnen und Bewohner,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  
Angestellte und Leitung